

APARECE UN KILO DE TERNERA CON MIL GRAMOS EN ZARAGOZA

Zaragoza (Resumen de agencias).—Está siendo muy comentado el caso ocurrido en una populosa barriada de esta localidad, donde ha aparecido un kilo de ternera con mil gramos justos, ni uno de más ni uno de menos.

El hecho ocurrió cuando una atareada ama de casa acudió a la carnicería donde suele ir cuando su marido cobra alguna paga extraordinaria. Nuestra ama de casa, al regresar a su hogar y volver a pesar en la balanza de la cocina el kilo de ternera de segunda que había comprado para celebrar la percepción de la paga de beneficios, comprobó con alegría y no oculto alborozo que el kilo constaba de los mil gramos de reglamento.

Al conocerse la noticia, fueron muchos los vecinos que acudieron para contemplar tan extraño ejemplar de kilo, e incluso hubo coleccionista que quiso comprárselo por más de mil pesetas, a lo que la señora se negó en redondo, ya que piensa enviar la mercancía a un taxidermista para que la diseque y adornar con ella la salita, poniéndola encima del televisor.

NUOVO PAPEL PARAFINADO PARA ENVOLVER ALIMENTOS PERMITE A LOS TENDEROS VENDER KILOS DE TRESCIENTOS GRAMOS

Se ha celebrado, en los locales centrales de La Papelera del Guadalete, S. A., una rueda de prensa para dar a conocer un nuevo tipo de papel parafinado para envolver, que significa toda

una revolución en la industria del envase y embalaje, así como un considerable avance en la agresiva tecnología española del sector.

Según explicó a los reunidos el consejero-delegado de la sociedad, después de muchos quebraderos de cabeza, los laboratorios de la factoría de Casas de Don Antonio han conseguido el fabricado que la empresa andaba buscando hace muchos años. Se trata de un papel parafinado de un considerable grosor, que fue mostrado a los presentes. Un ingenioso procedimiento industrial hace que a simple vista el papel —que con un pie de rey se ve que tiene un grosor de medio centímetro— parezca casi transparente y todo.

Los asistentes a la rueda de prensa fueron ilustrados con unas demostraciones con el nuevo papel, que fueron realizadas diestramente por dos expertos charcuteros traídos expresamente desde la capital. Se pudo comprobar que con el nuevo papel solamente entran trescientos gramos en un kilo de jamón, lo que representa un considerable ahorro para el comercio, que tan necesitado estaba en los últimos tiempos de un procedimiento que definitivamente le permitiera tener unos márgenes decentes.

Según nuestras noticias, La Papelera del Guadalete, Sociedad Anónima, no se duerme en los laureles y sus laboratorios ensayan ahora un añadido de plomo y están en este nuevo papel, de forma que se lleguen a conseguir hasta kilos de jamón con ciento cincuenta gramos.



LO MISMITO QUE EN NORUEGA

PERALEJO DEL MONTE DICE «NO» AL MERCADO COMUN LOS PERALEJENSES PREFIEREN QUE SU EQUIPO ASCIENDA A REGIONAL PREFERENTE

Peralejo del Monte (De nuestro corresponsal).— Con toda animación, y dentro del mayor orden, se ha efectuado en esta localidad un referéndum para ver qué pensaba el personal acerca de la entrada en el Mercado Común, según una idea que se le ocurrió al señor alcalde, asesorado por el señor cura párroco, que está recién salido del seminario y le tira mucho esto de la democracia.

Todos los mayores de dieciocho años acudieron el pasado domingo a las Casas Consistoriales para depositar su voto, como decimos, dentro del mayor orden.

Lo que se preguntaba, porque

todo hay que decirlo, era lo siguiente:

«1. Como peralejense, ¿está dispuesto a entrar en el Mercado Común?»

2. En vista de que no está usted dispuesto, ¿qué es en este crucial momento lo más importante para Peralejo del Monte?».

Dada la habilidad con que estaba formulada la primera pregunta por el señor alcalde, que se las pinta como nadie para esto de la democracia (por algo fue muñidor del partido conservador en tiempos de la caduca democracia liberal), se registró un resultado sorprendente: el 105 por 100 de los votantes di-

jeron que «nana! de la China» a la primera pregunta.

En cuanto a la segunda pregunta, hubo división de opiniones, señal del contraste de lo que hay que contrastar. Mientras un 20 por 100 de los votantes se inclinó por «más fútbol en la televisión» y un 4,15 por 100 por «más toros en la televisión», la mayoría —más de un 50 por 100— dijo que lo que Peralejo necesita en este crucial momento es que su equipo, el triunfante Deportivo Peralejense, ascienda esta temporada a Regional Preferente.

Finalmente, hemos de decir que los peralejenses, como queda apuntado, acudieron a las urnas como un solo hombre. De un censo electoral de 2.317 almas, se contaron en las urnas tres mil papeletas largas. Para conseguir este triunfo, el señor alcalde las iba echando a puñaditos cuando no le veía nadie.

CHIQUITO DE PARANINFO

SIEMPRE FUI POBRE. POBRE DE NACIMIENTO.
MI INFANCIA FUE UNA INFANCIA DE HAMBRE Y MISERIA.
A LOS CINCUENTA AÑOS SEGUIA SIENDO POBRE.



1

UN DÍA ME DIÓ POR PENSAR EN MI FAMILIA.
EN LA MUJER QUE COMPARTÍA CONMIGO LA POBREZA, EL HAMBRE Y LA MISERIA.
EN MIS HIJOS QUE TANTAS NOCHES SE ACOSTABAN SIN HABER COMIDO NADA EN TODO EL DÍA.



2

Y DECIDI QUE TENIA QUE TOMAR UNA DETERMINACION.
QUE LAS COSAS NO PODIAN SEGUIR ASI.
Y APROVECHANDO QUE LA GENTE ES BUENA.

